



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Peringati HORI ke-77, Kanwil Jakbar Adakan Rangkaian Bakti Sosial



Perwakilan Kanwil DJP Jakbar dan Unit Eselon Satu Kemenkeu Satu Perwakilan DKI Jakarta bersama pengurus Yayasan Lilin Pelita Kasih.



Perwakilan Kanwil DJP Jakbar dan Unit Eselon Satu Kemenkeu Satu Perwakilan DKI Jakarta bersama anak-anak penerima bantuan.

JAKARTA (IM) - Kanwil DJP (Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pajak Jakarta Barat bersama perwakilan Unit Eselon Satu Kementerian Keuangan sebagai bagian dari Kemenkeu Satu Perwakilan DKI Jakarta melakukan bakti sosial ke Yayasan Lilin Pelita Kasih, Jakarta Barat.

Yayasan Lilin Pelita Kasih merupakan Yayasan Kanker Anak Jakarta yang membantu anak-anak dan wanita penderita kanker dari masyarakat kurang beruntung yang sedang dalam pengobatan dengan memberikan pelayanan berupa tempat tinggal, obat-obatan, serta transportasi secara gratis.

Violin, pendiri Rumah Singgah Yayasan Lilin Pelita Kasih mengucapkan terima kasih kepada perwakilan Kemenkeu Satu yang hadir.

"Harapan kami, bantuan yang tidak seberapa ini bisa dimanfaatkan untuk saudara-saudara kita



Penyerahan bantuan di Yayasan Lilin Pelita Kasih.

semua dan pastinya Ibu Violin (selaku pengelola) selalu dalam lindungan Allah SWT," ujar Sekretaris Bersama Kemenkeu yang diwakili oleh Kepala Bagian Umum Kantor Wilayah DJKN (Direktorat Jenderal Kekayaan Negara) Jakarta

Marihot Tarigan, dalam siaran pers tertulis.

Ada pun bakti sosial ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan bakti sosial dalam rangka peringatan Hari Oeang Republik Indonesia (HORI) ke-77 dengan



Ka Kanwil DJP Jakbar Suparno bersama anak-anak penerima bantuan.

tema "Kemenkeu Melayani Lebih Baik".

Kegiatan pertama dilaksanakan pada tanggal 20 Oktober 2023 di tiga tempat sekaligus yakni Sekolah Kolong Cikini (SEKOCI), Komunitas/Relawan "Bungur

Punya Cerita", dan Graha Yatim Dhuafa (GRAY) Cempaka Putih yang ketiganya berada di wilayah Jakarta Pusat.

Kemudian 23 Oktober 2023, bakti sosial berikutnya dilaksanakan di Panti Asuhan dan Dhuafa Yauma

Palmerah, Jakarta Barat.

Kepala Kanwil DJP Jakarta Barat Suparno dalam sambutannya menyampaikan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah sebagai ladang ibadah pegawai Kemenkeu serta kesempatan untuk berbagi dengan anak-anak yang ada di panti asuhan.

Suparno berharap apa yang telah disampaikan dapat bermanfaat untuk meningkatkan derajat kesehatan dan pendidikan serta menyambung tali silaturahmi.

Ustaz Irwan, mewakili pengurus Panti Asuhan dan Dhuafa Yauma Palmerah, mengucapkan rasa syukurnya atas kehadiran Kemenkeu Satu DKI Jakarta.

"Kami ucapkan sebelumnya terima kasih banyak atas kunjungannya yang mudah-mudahan dari fadilat silaturahmi hari ini menjadi sebuah keberkahan umur, rezeki, serta kesehatan," ujarnya. ● kris

## Pelantikan dan Pengukuhan Pengurus TITD Xiang You Hui Xian Thian Siong Tee Masa Bakti 2023 - 2026



Para pengurus berfoto bersama.

SURABAYA (IM) - TITD Xiang You Hui Xian Thian Siong Tee atau Yayasan Sahabat Sinoman Indonesia menggelar pengukuhan dan pelantikan pengurus baru periode ke-14, masa bakti 2023 - 2026, Senin (23/10) malam.

Sebelum dilaksanakan pengukuhan dan pelantikan pengurus baru, acara diawali dengan peresmian gedung serba guna berlantai 3, milik Yayasan Sahabat Sinoman Indonesia. Setelah pemotongan pita, seluruh pengurus menuju altar Hian Thian Siong Tee, untuk melakukan sembahyang bersama.

Kemudian dilakukan pelantikan dewan pembina, dewan penasihat, dewan pengawas dan ketua pengurus, oleh David S Kurniawan.

Lalu, ketua terpilih Budhi Tanuwijaya melantik pengurus dengan menyerahkan Surat Keputusan.

Selanjutnya, Ketua PITTD Komda Jatim Gunawan Putra Wirawan, mengukuhkan Budhi Tanuwijaya sebagai Ketua



Prosesi sembahyang bersama.

TITD Xiang You Hui Xian Thian Siong Tee.

Dalam sambutannya, Budhi Tanuwijaya menyampaikan bahwa kegiatan hari ini tidak hanya pelantikan dan pengukuhan pengurus baru. Tetapi juga meresmikan gedung serbaguna milik Xiang You Hui. Sekaligus memperingati HUT Kesaktian Kongo Hian Thian Siong Tee.

"Jadi dilakukan 3 kegiatan sekaligus. Harapannya, semakin banyak umat dan muda mudi yang mau jadi penerus. Agar terjadi regenerasi," ujarnya.

Acara diakhiri dengan kegiatan ramah tamah, bersama seluruh pengurus dan tamu undangan dari berbagai TITD maupun perkumpulan dan yayasannya di Jawa Timur.

Sebelumnya, pengurus Yayasan Sahabat Sinoman Indonesia cukup aktif dalam melakukan kegiatan bakti sosial untuk masyarakat. Seperti pembagian sembako, pemberian kaki palsu untuk disabilitas tidak mampu, donor darah, dan lain sebagainya. ● anto tze



Budhi Tanuwijaya (kedua kiri) bersama pengurus masa bakti 2023 - 2026.



Gunawan Putra Wirawan (kiri) mengukuhkan Budhi Tanuwijaya sebagai Ketua TITD Xiang You Hui Xian Thian Siong Tee.



Gedung serbaguna yang diresmikan.

## Penemu Vaksin AstraZeneca Dr. Carina Joe Berbagi Kisah Inspiratifnya di UKWMS

SURABAYA (IM) - Rasa kepedulian terhadap kemanusiaan dan kesejahteraan manusia mengantarkan sosok Dr. Carina Citra Dewi Joe menjadi penemu vaksin Covid-19 Oxford AstraZeneca.

Kisah inspiratifnya itu, dia bagikan saat menjadi pembicara dalam sesi Inspiring Insights, di Ruang Widya Manggala, UKWMS (Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya) kampus Pakuwon City. Dr Carina Joe menceritakan, bahwa membuat dan memproduksi vaksin Covid-19 Oxford AstraZeneca seorang diri, bukanlah perkara mudah.

"Saat itu, kondisi sedang lock down. Seorang diri, saya harus menghabiskan waktu bekerja 16-18 jam setiap hari di laboratorium. Kerjanya harus cepat dengan batas waktu yang mepet. Karena tidak

memungkinkan adanya penambahan personel," ujarnya.

Dia menambahkan, sebelumnya telah bekerja sebagai peneliti di Australia selama tujuh tahun. Atas rasa kepedulian pada kemanusiaan, Carina memutuskan pindah ke Inggris, untuk bergabung dengan Oxford University.

"Karena bekerja di bidang kesehatan. Maka tujuan saya untuk kemanusiaan dan kesejahteraan manusia. Dan walau dalam waktu yang sulit, tetap harus bisa berpikir dan mengambil keputusan yang tepat," ungkapnya.

Inovasi yang dilakukan



Dr Carina Joe (kiri) menceritakan kisah inspiratifnya dalam menciptakan vaksin Covid-19 Oxford AstraZeneca.

Carina, turut mendukung tercapainya Sustainable Development Goals (SDG). Yang merupakan aspek

kesejahteraan.

Kisah inspiratif Dr Carina Joe, menggugah UKWMS untuk kembali mengundangnya, dalam sesi Inspiring Insights.

Dibawakan dalam format talkshow, tema yang diusung adalah Inovasi Sains untuk Kesejahteraan Manusia: Kisah Sukses Carina Joe serta Dampaknya pada Pencapaian SDG 3 dan 9.

Dalam kegiatan itu hadir juga pembicara lainnya, Dr. Ramon Eguia Nades dari Fakultas Filsafat UKWMS, dan Datu Hendrawan sebagai moderator.

Khusus pada sesi ini, fokus pada SDG 3 yakni Good Health

and Well Being. Dan SDG 9 yakni Industry, Innovation, and Infrastructure.

"Berkaitan dengan SDG 3, penemuan vaksin AstraZeneca bermanfaat bagi kemanusiaan. Dan herd immunity, telah tercapai dengan adanya vaksin. Sedangkan pada SDG 9, ketersediaan vaksin AstraZeneca merupakan hasil inovasi. Dan untuk mendukung proses produksinya, dibutuhkan industri dan infrastruktur yang mendukung," tutur Dr. Ramon.

Melalui pengalaman dan kemampuan Dr Carina Joe. Dr Ramon berharap sivitas akademika UKWMS bisa terus menumbuhkan rasa kepedulian kepada sesama. Serta memiliki karya yang berdampak serta berkelanjutan di masyarakat. ● anto tze

# PSMTI Temui Imam Besar Masjid Istiqlal, Serukan Pemilu Damai



**KI-KA:** Eric Fernando, Dr. Rudi Rusdiah, Handi Gunawan, Serian Wijatno, Dr. Djonit Toat, Abraham Rudy, Prof. KH. Nasaruddin Umar, Wilianto Tanta, Peng. Suyoto, Johnny Situwanda, Muljadi Husen dan Nicholaus Phang.

Suasana pertemuan yang berlangsung penuh kekeluargaan.

**JAKARTA (IM)** - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) melakukan kunjungan silaturahmi ke Imam Besar Masjid Istiqlal Prof. Dr. KH. Nasaruddin Umar, MA. Silaturahmi berlangsung Rabu (25/10) di Masjid Istiqlal, Jakarta. Pertemuan ini berlangsung dalam suasana yang penuh kekeluargaan, terlebih PSMTI yang dipimpin langsung oleh Ketua Umum PSMTI Pusat Wilianto Tanta dan KH. Nasaruddin Umar sama - sama merupakan putra asal Sulawesi Selatan. Dilansir dari Website Istiqlal,

Prof. Dr. KH. Nasaruddin Umar, MA adalah salah satu tokoh Islam Indonesia kelahiran Ujung-Bone, Sulawesi Selatan yang pernah menjabat sebagai Wakil Menteri Agama RI dari tahun 2011 sampai 2014. Banyak karya ilmiah tentang Islam yang telah diciptakan sebagai sumbangan yang tak ternilai untuk dunia Islam Indonesia dan beliau juga adalah penulis dari 12 buku di antaranya Argumen Kesetaraan Jender Perspektif Al-Quran (Paramadina, 1999), yang menjabarkan hasil penelitian mengenai bias gender dalam

Quran. Prof. Nasaruddin Umar, juga merupakan pendiri organisasi lintas agama untuk Masyarakat Dialog antar Umat Beragama dan pernah menjabat sebagai Dirjen di Departemen Agama. Dia juga adalah anggota dari Tim Penasehat Inggris-Indonesia yang didirikan oleh mantan perdana menteri Inggris, Tony Blair. Banyak penghargaan yang telah diperoleh atas kerja dan karya yang beliau ciptakan. "Saat ini Indonesia akan memasuki masa kampanye pemilihan umum, harapan kami tentunya

dari masa kampanye, pemungutan suara maupun pasca pemilu seluruhnya berlangsung secara damai," ungkap Ketua Umum PSMTI Pusat Wilianto Tanta. Delegasi silaturahmi PSMTI dengan Imam Besar Masjid Istiqlal dipimpin oleh Wilianto Tanta, Ketua Umum PSMTI Pusat dengan anggota, Abraham Rudy Tan, Dewan Penyantun PSMTI Pusat, Peng. Suyoto B.Com, Sekretaris Umum PSMTI Pusat; Dr Djonit Toat SH,MM, Ketua Harian II PSMTI Pusat, Johnny Situwanda, Wku Kaderisasi & Kepemudaan, PSMTI Pusat; Dr Rudi Rusdiah

MA, Wasekum Bidang Humas PSMTI Pusat; Handi Gunawan, Ketua PSMTI Jakarta Pusat, Muljadi Husen, Ketua PSMTI Kota Jakarta Utara, Nicholaus Phang, Ketua PSMTI Kota Jakarta Timur; Sudiono Chung, Sekretaris Ketua Harian, PSMTI Pusat Eric Fernando SIP,MSi, Wasekum PSMTI Pusat; Serian Wijatno, Wku Horgama PSMTI Pusat. "Kami juga tadi menyampaikan bahwasannya sesuai AD/ART PSMTI tidak berpolitik praktis dalam artian tidak berafiliasi ke partai politik manapun dan tidak mendeklarasikan dukungan ke salah

satu capres-cawapres, namun kami menghimbau kepada masyarakat suku Tionghoa Indonesia untuk menggunakan hak pilihnya dan datang ke TPS pada 14 Februari 2024," terang Sekretaris Umum PSMTI Pusat Peng. Suyoto. Silaturahmi kemudian ditutup dengan foto bersama dan penyerahan plakat serta buku - buku dari PSMTI. Untuk diketahui sebelumnya PSMTI banyak berkolaborasi dengan Masjid Istiqlal salah satunya dengan memberikan hewan kurban di saat umat Muslim merayakan Idul Adha. • kris

# MSMC Group dan Elatindo Indonesia Memaknai Sumpah Pemuda sebagai Momentum Memajukan Bangsa



Foto bersama KDH Tranku, Charles Surjadi, lin Winarni, Kasing Chandra, Joy Tranku dan relasi.



Joy Tranku bersama Ny Tranku, lin Winarni, Dolly Tranku, Ibu Carol, Fenny Tan, Angelina W, Ny Roger, Cherie Juanita, Angelina, Loretta.

**JAKARTA (IM)** - Peringatan Sumpah Pemuda yang jatuh setiap 28 Oktober menjadi istimewa bagi segenap pimpinan Makassar Strait Marine Center Group (MSMC Group) dan Manajemen Elatindo Indonesia. Selama beberapa hari menjelang tanggal 28 Oktober,

MSMC Group dan Manajemen Elatindo Indonesia mengadakan pertemuan guna berdiskusi tentang makna Sumpah Pemuda bersama generasi muda di kantor MSMC Group, di Jl Suryopranoto, Jakarta. Para pemuda yang hadir terdiri dari sejumlah karyawan dan kar-yawati Elatindo Indonesia serta

putra-putri dari kerabat pimpinan MSMC Group dan relasi Manajemen Elatindo Indonesia. President MSMC Group DR KDH Tranku mengatakan Sumpah Pemuda merupakan tonggak sejarah pergerakan para pemuda Indonesia dalam perjuangan melawan penjajah. "Kalau kita renungkan dengan

baik-baik isi Sumpah Pemuda, begitu sarat dengan makna yang sanggup membangkitkan semangat para pemuda kita melawan penjajah demi tercapainya kemerdekaan. Dan bagi kita saat ini, semangat Sumpah Pemuda memotivasi kita segenap anak bangsa untuk membawa bangsa kita, Indonesia, menjadi lebih maju

dan jaya, di mana seluruh rakyat Indonesia bisa hidup sejahtera," kata KDH Tranku. Lebih jauh KDH Tranku mengungkapkan, segenap generasi muda diminta serta didorong untuk mempersiapkan diri dengan baik sejak dini sehingga sanggup menjadi penerus bangsa yang tang-

guh dan berkualitas. "Nilai dan semangat Sumpah Pemuda harus terus digelorkan kepada anak-anak, remaja dan dewasa sehingga mereka mampu mempersiapkan diri dengan baik untuk menjadi penerus bangsa sesuai bakat dan bidang yang mereka tekuni," ujarnya.

VP MSMC Group Charles Surjadi pada kesempatan itu mengatakan, semangat Sumpah Pemuda tidak hanya membakar semangat dan memotivasi generasi muda, tetapi juga bermakna bagi para orangtua. "Kita sebagai generasi senior mengambil hikmah dari semangat dan isi Sumpah Pemuda demi kemajuan bangsa. Sumpah Pemuda bagian dari perjalanan sejarah bangsa kita. Maka nilai yang terkandung di dalamnya tentu menjadi pegangan bagi kami generasi senior untuk memberikan dukungan serta motivasi kepada generasi milenial," kata Charles. • vit



Foto bersama (duduk, ki-ka) Kasing Chandra, Joy Tranku, Maria, Ibu Carol, Ny Tranku, KDH Tranku, PS Samuel, Ny Samuel dan generasi muda lainnya.



KI-KA: Marchel, Mathius Sassu, Imran Abdullah, Charles Surjadi, Utama Kajo, lin Winarni dan Roland C L Worotikan.

# Momentum Sumpah Pemuda, Saatnya Pemuda Bersatu dan Berkarya untuk Indonesia

**JAKARTA (IM)** - Semangat Sumpah Pemuda menjadi motivasi generasi muda untuk memiliki sikap, semangat dan perilaku kewirausahaan yang dilandasi oleh kemampuan berkreasi dan berinovasi. Kemerdekaan dan hak bersuara menjadi satu dari sekian kemudahan yang didapatkan bagi warga Indonesia untuk menggali potensi diri dan kekayaan tanah air. Untuk itu, penting bagi pemuda Indonesia untuk menjadi tuan rumah di negeri sendiri. Menurut Founder & Business Development Director PT Sari Kreasi Boga Tbk Nilamsari, selain harus mampu bersaing dengan brand asing, entrepreneur dapat mendorong peningkatan perekonomian Indonesia dengan memanfaatkan bonus demografi untuk menggerakkan UMKM (Usaha Mikro Kecil dan Menengah). "Jangan membiarkan brand asing mendominasi, kita harus memanfaatkan bonus demografi dan meningkatkan perekonomian Indonesia melalui UMKM hingga ke ranah internasional," ujarnya pada Talkshow dan Media Gathering "Pemuda Indonesia

Berani Berwirausaha" yang merupakan rangkaian acara dari Diplomat Success Challenge Season 14 di Jakarta, Rabu (25/10). Disisi lain, seorang entrepreneur saat ini juga dihadapkan dengan beragam tantangan di era informasi yang begitu cepat dan penuh dinamika. Menyaring informasi, memilah pembelajaran, dan memilih hal-hal yang relevan dengan realitas pemuda menjadi tugas yang tak ringan. "Namun, di tengah semua kompleksitas ini, membangun inisiatif bisnis sebagai entrepreneur adalah langkah yang mampu memberikan dampak positif pada masyarakat luas," ujar Co-Founder Plepah, Rengkuh Banyu dalam kesempatan yang sama. Terlebih lagi, menurut Rengkuh, bila bisnis yang digagas memiliki orientasi pada Sustainable Development Goals (SDGs) seperti menghadapi perubahan iklim, meningkatkan dampak ekonomi di



Founder & Bisnis Dev Director PT Sari Kreasi Boga Tbk Nilamsari (kedua kiri) bersama CEO Founder, Plepah Rengkuh Banyu (paling kanan), Program Inisiatif DSC Season 14 Edric Chandra (paling kiri) serta COO NAMA Beauty M Jupaka (kedua kanan) memberikan paparannya saat talkshow dan media

berbagai lapisan masyarakat, atau memberikan dukungan kepada mereka dengan kebutuhan khusus, menjadi sesuatu yang patut diapresiasi. Hal ini menjadi peranan khusus pemuda dalam membangun bisnis, yang tidak hanya memberikan keuntungan pribadi, tetapi juga memberikan dampak positif bagi lingkungan sekitar, bahkan pada isu-isu yang secara langsung di rasakan dalam kehidupan sehari-hari. Senada dengan Nilam dan Rengkuh, Chief Operating Of-

ficer NAMA Beauty, M. Jupaka juga mendorong para pemuda untuk memulai perjalanan berwirausaha. Era digital membuka peluang yang luas bagi pemuda dan pemuda Indonesia untuk berkarya, bukan hanya bagi perusahaan, tetapi juga untuk bangsa. "Disruptifnya pasar saat ini menjadi tantangan, dan momen Sumpah Pemuda menjadi momentum yang pas bagi generasi muda untuk bersuara," ujarnya.

**Ekosistem Kewirausahaan**  
Dalam rangka mendorong lebih banyak entrepreneur di Indonesia dan memberikan kesempatan bagi mereka untuk mengembangkan bisnisnya, Diplomat Success Challenge (DSC) berkembang menjadi ekosistem dan movement kewirausahaan bagi para calon entrepreneur. DSC Season 14 memberikan kesempatan pelaku bisnis dalam mengembangkan bisnisnya lebih jauh dengan menghabiskan dana sebesar Rp2,5 milyar, lebih besar dari sebelumnya. Manifesto DSC Season 14, yang menekankan Karakter Bangsa, Governance, Environment, Social dan Culture, sejalan dengan DNA DSC yang terdiri dari 3P: Paham, Piawai, dan Persona. Dari 29.780 proposal, melalui 2.500 vlog pitch, akhirnya terpilih 450 challengers yang dinilai memiliki nilai/DNA paham, piawai, dan persona serta kesesuaian de-

ngan manifesto DSC Season 14. Challengers kemudian melangkah ke tahap National Selection sebagai langkah konkret dalam mengelola bisnis yang sejalan dengan karakter bangsa. Namun, DSC lebih dari sekadar kompetisi, melainkan menciptakan sistem dukungan bagi para pengusaha dan seluruh elemen di dalamnya. Salah satu inisiatifnya adalah melalui Diplomat Entrepreneur Network (DEN), yang menjadi bagian dari ekosistem bisnis berkelanjutan yang dibangun. Dengan semangat Sumpah Pemuda, para pemuda Indonesia didorong untuk bersuara, berwirausaha, dan membangun masa depan yang lebih baik. Melalui DSC Season 14 dan Diplomat Entrepreneur Network dipercaya akan memberikan dampak positif dan menjadikan Indonesia lebih gemilang di dunia dan menjadi pemenang sejati di negeri sendiri. Nantikan update tentang DSC Season 14 di lini masa media sosial kami di Instagram @diplomatsukses, Facebook Wisnilak Diplomat, Twitter @diplomatsukses, dan situs www.diplomatsukses.com. • kris